

# Philippe Le Sausse inaugure sa permanence sur l'avenue Fraysse

MUNICIPALES

15 - 22 mars 2020

Un tout petit local et une vingtaine de personnes. C'est tout ce qu'il a fallu à Philippe Le Sausse, tête de liste sans étiquette *Respects pour la Seyne*, pour inaugurer sa permanence. Hier matin, au 2, avenue Fraysse, il était tout sourire de voir ses amis et soutiens à ses côtés. « *Je vous remercie tous pour votre présence* », répète plusieurs fois le candidat.

## La campagne est lancée

Plus qu'une inauguration de permanence, c'est aussi l'occasion de tracer les grandes lignes de son programme aux nouveaux venus. Environnement, sécurité, vivre ensemble et surtout ce projet : le musée de la mer. « *Il faut garder à l'esprit que La Seyne a un patrimoine historique et culturel exceptionnel en plus d'un territoire incroyable* », souligne Jérôme



**Philippe Le Sausse a tenu un petit discours devant sa permanence avant d'inviter tout le monde à partager un apéritif.**

(Photo R. G.)

Guérin, président de l'association des sous-marinières. Un point de vue qui séduit Philippe Le Sausse qui ajoute : « *Quand on parle de La Seyne, on nous montre la délinquance, mais on ne met pas en avant tout ce qu'il y a*

*de beau, de bon. Alors oui, il y a des choses inacceptables comme les 34 % de chômeurs chez les 15-24 ans en 2018. Il y a toutes les incivilités qui nuisent au bien commun. Et puis il y a la paupérisation du centre-ville.* »

Beaucoup d'éléments qui, au final, « *sont faciles à régler. Il suffit de le vouloir* », affirme le candidat. Et de conclure : « *On se connaît tous. On se respecte tous. Et chacun est libre d'avoir ses opinions.* »

R. G.